

La Asamblea Nacional de 2021 ahora educa  
y sanciona a los jueces del país



Consideraciones Generales sobre la Ley Orgánica  
del Tribunal Supremo de Justicia y su reforma



Cecilia Sosa Gómez

"La reforma de los artículos 81 y 83 de la LOTSJ supone un cambio profundo, por cuanto la ilegítima Asamblea Nacional a través de la mayoría de diputados que integran el Comité de Postulaciones asume las dos áreas más sensibles del sistema judicial: el control y vigilancia de todos los tribunales de la República, y la formación de los jueces y de demás servidores del poder judicial, áreas que son precisamente las que aseguran la independencia y autonomía del sistema de justicia"

Inscripciones en: [universitas.site/eventos](https://universitas.site/eventos)

## Academia de Ciencias Políticas y Sociales

### Reforma de la Ley Orgánica del TSJ

Dedicado a la reedición del libro "La Constitución de 1999. Derecho Constitucional Venezolano" del profesor académico Allan Brewer Carías

Apertura:

Julio Rodríguez Berrizbeitia

Ponentes:

Rafael Badell Madrid

Pedro Rondón Haaz

Allan Brewer-Carías

Cecilia Sosa Gómez

Carlos Ayala Corao

**Martes 26 de abril de 2022**

**Hora: 9:30 a.m.**

*Demanda de nulidad por inconstitucionalidad de la Ley Orgánica del Tribunal Supremo de Justicia*

Pedro R. Rondón Haaz

"En la sentencia N° 083 del 21/03/2022 dictada por la Sala Constitucional se evidencia, una vez más, la desconexión de sus decisiones con lo que se entiende por estado de Derecho. En el referido fallo no hubo agravio al debido proceso, porque, en realidad, no hubo proceso con el argumento de que el asunto a decidir era de mero derecho, pese a que la pretensión de inconstitucionalidad se basó en motivos anulatorios evidentes e indiscutiblemente fácticos"

Inscripciones en: [universitas.site/eventos](https://universitas.site/eventos)



Rafael Badell Madrid

"La Ley de Reforma de la Ley Orgánica del Tribunal Supremo de Justicia modificó un total de 16 artículos respecto de la Ley anterior del año 2010; especialmente fueron reformadas normas de organización, normas sustantivas, normas adjetivas y normas de índole administrativa"

Inscripciones en: [universitas.site/eventos](https://universitas.site/eventos)

*¿Cómo entender las sentencias del Tribunal Supremo de Justicia cuando declara constitucional las reformas de la Ley que ahora rigen al Tribunal?*

Allan Brewer-Carías

"La Sala Constitucional con su sentencia declarando inconstitucionalmente la "constitucionalidad" de la reforma de la LOTSJ, avaló la inclusión de la norma que le prohíbe, precisamente, reformar leyes y, de paso, usurpó el poder constituyente modificando la Carta Magna en cuanto al régimen del TSJ y sus magistrados"

Inscripciones en: [universitas.site/eventos](https://universitas.site/eventos)

*La LOTSJ y la falta de independencia de la justicia como presupuesto de la justicia internacional*

Carlos Ayala Corao

"La independencia judicial es un derecho humano de toda persona y una obligación constitucional e internacional. La falta de independencia judicial no sólo es la violación del derecho humano a la justicia y al debido proceso, sino una situación que ocasiona la afirmación de la jurisdicción internacional tanto de protección de los derechos humanos como la penal por delitos internacionales"

Inscripciones en: [universitas.site/eventos](https://universitas.site/eventos)



Moderador:  
**Gerardo Fernández Villegas**

**Conexión : Youtube**

**[www.acienpol.org.ve](http://www.acienpol.org.ve)**